Programa Modo Digital

La importancia de la digitalización de las mipymes de Uruguay.

INTRODUCCIÓN

Es indiscutible el rol de la tecnología en la mejora de la productividad y el desempeño general de las empresas. La pandemia generó y aceleró la necesidad de las mipymes de sumarse al proceso de digitalización para disponibilizar su oferta y para trabajar remotamente, entre otros.

Históricamente la productividad de las micro, pequeñas y medianas empresas ha sido sensiblemente menor a las de mayor dimensión. Según datos del Monitor Mipymes, en 2021 micro, pequeñas y medianas empresas empleaban el 77% de la mano de obra del sector privado, mientras que su participación en las ventas totales apenas alcanzaba el 21%.

En este sentido, las mipymes no pueden quedarse al margen del proceso de digitalización si queremos acortar la brecha, mejorar su supervivencia y en general, potenciar su desempeño.



DATOS DE LAS TICS Y DE LAS MIPYMES

Según el índice mundial sobre uso de TICs (tecnologías de la información y la comunicación), el Network Readiness Index (NRI) 2022, que mide su aplicación e impacto en diferentes dimensiones con el objetivo de conocer el grado de preparación de los países para aprovechar las oportunidades que ofrecen las TICs, **Uruguay ocupa con respecto a los demás países de América Latina:**

1er puesto en el uso de las TICs por parte de la ciudadanía

3er puesto en el uso de las TICs por parte del Gobierno

6to puesto en el uso de las TICs en el caso de las empresas

Nuestro país se ubica a la vanguardia regional y mundial en temas de digitalización, pero está rezagado en adopción de soluciones digitales por parte de las mipymes.

Puesto 47 de 131 países

LAS BARRERAS Y DESAFÍOS QUE ENFRENTAN LAS EMPRESAS PARA DIGITALIZARSE

En los últimos años la necesidad de disponibilizar la oferta de productos y servicios por medios digitales se aceleró. Sin embargo, las mipymes identifican grandes desafíos a la hora de digitalizarse:

- Escasa información y conocimiento sobre los beneficios que trae.
- Poco personal con habilidades digitales, carentes de capacidades técnicas y de gestión para actualizar sus procesos internos.
- Restricciones de acceso al crédito que limitan sus posibilidades de adquirir tecnologías digitales.









¿CÓMO AYUDA EL PROGRAMA MODO DIGITAL A LAS MIPYMES DE NUESTRO PAÍS?

En ANDE, junto con el BID llevamos adelante el programa Modo Digital, para que las mipymes uruguayas puedan implementar importantes transformaciones, adoptando las tecnologías digitales que permitan mejorar el desempeño empresarial en términos de ventas, empleo y productividad.

Con este programa las empresas recibirán asesoramiento, apoyo económico, tutoriales, recomendaciones, becas, ayuda para implementar nuevos canales de venta y más.

El Programa Modo Digital estará presente en todos los departamentos del país con una jornada en donde se compartirán charlas motivadoras, casos de éxito de empresas locales, paneles de expertos, consultorios e instancias de asesoramiento para mipymes, buscando acercar a empresas de todo el país a la digitalización de forma accesible y efectiva.

El objetivo del evento es que quienes participen vean que incorporar tecnología a sus negocios les va a permitir vender más, administrar, producir y trabajar mejor.

Porque incorporar tecnología es más fácil de lo que se piensa, da mejores resultados de los que se imaginan, y para hacerlo se necesita menos de lo que se cree.

